

Miguel Diaz-Canel à la clôture de l'atelier national d'informatisation et de cybersécurité



La Havane, 19 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a assisté ce vendredi soir au second atelier national d'informatisation et de cybersécurité territoriale effectué à l'université des sciences informatiques de La Havane.

Des analystes ont vu dans la présence du président à cette rencontre la confirmation de l'engagement de l'État cubain envers l'informatisation de la société.

A maintes reprises, le président Miguel Diaz-Canel a mis l'accent sur la priorité qu'accorde le gouvernement cubain à l'informatisation de la société cubaine pour le développement de notre pays

Des experts et des dirigeants de diverses entreprises ont débattu de la question et partagé leurs expériences.

Les participants à la rencontre se sont vus informer de la marche de la mise en application du dit «gouvernement électronique » à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181428-miguel-diaz-canel-a-la-cloture-de-latelier-national-dinformatisation-et-de-cybersecurite>



Radio Habana Cuba